



Le projet de reclassement des orthophonistes hospitaliers a été refusé à l'unanimité des organisations représentatives des salariés (les grandes centrales) lors du Conseil Supérieur de la Fonction Publique Hospitalière du 16 mars.

Le Président de la République a été interpellé plusieurs fois directement par des collègues, il a répété comme son cabinet qu'il allait «*À régler le problème*», et l'on sait que l'Élysée est envahi de courriers de soutiens à notre combat.

Pourtant, le ministère de la Santé vient d'envoyer le texte qui sera présenté au Conseil Supérieur re-convoqué le lundi 27 mars : **AUCUN CHANGEMENT** !

Ce sera le dernier conseil du quinquennat, et il ne pourra en être convoqué avant l'installation du prochain gouvernement issu des élections présidentielles et législatives. C'est donc la dernière chance pour le gouvernement de François Hollande de montrer qu'il tient ses promesses.

L'intersyndicale des orthophonistes a lancé un appel à la grève pour ce jour de la dernière chance du gouvernement. Vous trouverez les préavis à en cliquant sur les liens ci-dessous :

- [Préavis CGT](#)
- [Préavis FO](#)
- [Préavis SUD](#)

Orthophonistes : appel à la grève le 27 mars

Écrit par FNO

Jeudi, 23 Mars 2017 22:31 -

Ainsi qu'un communiqué de presse pour expliquer la situation critique ([cliquez ici](#) pour le télécharger).

Certaines régions sont en train de mettre en place des actions avec les étudiants, et une manifestation est prévue devant le ministère de la Santé au moment où se tiendra le Conseil Supérieur.

Le site [AgirAvecLaFno.fr](#) a été mis à jour. Envoyez des messages, des tweets et des e-mails ! et même téléphonez à l'Élysée pour demander si François Hollande tient sa promesse faite à Chambord le weekend dernier de régler le problème enfin.